

最近のまちの話題をお届けします



左から、株式会社さしろの髙橋さん、山口市長、株式会社さしろの瀧田さん



多額の寄附に感謝

企業や団体の皆様から、多額の寄附をいただ きました。

寄附金は笠間市新型コロナウイルス感染症対 策基金へと積み立て、感染症対策のために活用 させていただきます。ご厚意に感謝申し上げます。

■ご寄附いただいた皆様

笠間ライオンズクラブ

笠間市造園建設業協同組合

株式会社さしろ

株式会社KAIXIA

川根設備工業株式会社

※了解をいただいた方のみ掲載。 (掲載済みのものを除く、敬称略、順不同)



多くの事業者や団体、個人のみなさまから マスクを寄贈いただきました。新型コロナウイ ルス感染症防止のため、公共施設等で大切に 活用させていただきます。あたたかなご支援本 当にありがとうございます。

■ご寄贈いただいた皆様

鈴縫工業株式会社

浄土会館

株式会社さしろ

(一社) 茨城先進産業支援協会理事 常井孝之

株式会社コニー

※了解をいただいた方のみ掲載。 (掲載済みのものを除く、敬称略、順不同)

コロナ撲滅へ、

市では、新型コロナウイルス感染症撲滅に向けて、 笠間市新型コロナウイルス感染症対策基金を創設しまし た。この基金は、中長期的な感染対策等の充実を図る ことを目的として活用していきます。基金の趣旨にご賛 同いただけるみなさまからのご寄附をお待ちしています。

■支援内容

- ・市内における感染症防止対策に関すること
- ・市内企業や事業所等の継続および雇用の維持に関すること
- ・地域経済活動の回復に関すること



■基金の積み立て状況(6月19日現在)

·寄附金16件(11団体、5個人) 合計10,320千円

マスクを寄贈いただきました